



ぽけっとだより 6月号

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいですね。ぽけっとでは、6～7月に園訪問を行う予定です。子どもたちの集団生活の様子を把握させて頂くことで、より総合的な支援に繋げていきたいと考えています。

訪問時の様子など、保護者の方とも共有していきます。よろしくお願いします。



～ 6月の主な行事予定～

2日(月)	園訪問(桔梗こども園)
4日(水)	園訪問(一色こども園) 放課後等デイサービス
5日(木)	園訪問(日吉こども園)
9日(月)	園訪問(みどりこども園)
11日(水)	園訪問(中京こども園)
12日(木)	園訪問(稲津こども園)
16日(月)	保護者学校見学(土岐小学校) 園訪問(竜吟こども園)
17日(火)	言語聴覚士 相談日
18日(水)	親子お楽しみ会 放課後等デイサービス
20日(金)	保護者学校見学(瑞浪小学校)
23日(月)	園訪問(陶こども園)
25日(水)	保護者学校見学(稲津小学校) 放課後等デイサービス

☆親の会主催☆

親子お楽しみ会のお知らせ ラストラーダカンパニー「らくずたいむ」

6月18日(水) 10時30分～

場所：ぽけっと 2階プレイルーム
ピエロによる楽しいショーです。
兄弟の子どもさんも参加できます。みんなで楽しみましょう！是非ご参加下さい。

園訪問について

職員が市内の園を訪問します。



< 主な訪問目的 >

- ①通所している子どもの園生活の様子を把握し、支援の参考にします。
- ②園の担当の先生と、子どもについての情報交換をし、支援方法について共通理解ができるようにします。

※個別支援計画をもとにして、保護者、園、ぽけっとで、共通のねらいを持って支援ができるようにしていきます。



駐車場工事が始まります ご迷惑をおかけします (6月~)

瑞浪駅北地区の開発に伴い、ぽけっとの駐車場に工事が入ります。駐車場の配置が変わります。駐車スペースが大変狭くなりますので、ご注意下さい。

また、駐車場の隣の工事現場に工事車両の出入りがあります。危険ですので、子どもさんから目を離さないようにお願いします。車の乗り降りの際に不安がある方は、職員がお手伝いしますのでお申し出ください。



【就学学習会について】

5月7日(水)に、就学についての学習会を行いました。

年長さんの保護者が参加され、学校の特別支援についてお話を聞きました。



*瑞浪市教育委員会、薄井先生より

- ・学校の特別支援の概要や制度、市内小学校の特別支援の状況等について紹介して頂きました。
- ・就学相談、就学支援委員会、学校見学等、就学決定に向けての流れについてお話して頂きました。

*瑞浪小学校、加藤教頭先生より

- ・学校で受けられる特別支援の具体的な学習内容、支援方法や学校生活等についてお話して頂きました。
- ・就学に向けて、必要な方は早めに病院受診等を行い、いろいろな意見を聞くと良いとお話がありました。

◎OB 保護者・体験談 (Oさん、Tさんより)

- ・子どもさんの成長の様子を交えて、その時々の方の保護者の方の思いについて体験をお話して頂きました。
- ・学校以外でも、子どもが輝ける場所、安心できる場所を見つけてあげられると良いとお話がありました。
- ・宿題や登下校、入学に向けての準備等、取り組むと良いことなどを具体的に教えて頂きました。

教育委員会や学校でも、個別に相談に乗って下さい。

※学習会資料を希望する方は、職員までお声がけください。また、質問等がありましたら、担当職員までお尋ねください。一緒に考えていきましょう。

< 5月のぽけっと情報・・・グループ遊び ☆ボードゲーム >

午後からのグループ遊びでは、いろいろなボードゲームで遊んでいます。ボードゲームでは、楽しみながらいろいろな事を学んでいます。「ルールを理解する」「順番を守る・交代する」「友だちの様子をみる」「場面に合った気持ちの表現・関わり方ができる」「気持ちを立て直すことができる」「勝敗を理解する・楽しむ」など、様々な経験ができます。

人気なのは、「ユニコーンすごろく」です。コマを進めながら、きれいなピンク色の宝石を集めていきます。早くゴールした人が勝ちではなく、宝石をたくさん集めた人が勝ち、というゲームです。3人の友だちとユニコーンすごろくに参加したAくん。なかなか宝石をゲットできず、何度も自分の物を数えたり、友だちの宝石をチェックしたり・・・段々と焦りからイライラした様子を見せ始め、隣の職員の方が、ドキドキ・・・それでも最後まで参加することができました。

結果はやっぱり負けてしまったけれど、手元にある自分の宝石を見て・・・『まあ、いいか・・・』と納得し、切り替えることができました。勝つ時もあれば、負ける時もある・・・!いろいろな気持ちの葛藤を経験しながら、成長している子ども達です。これからも、いろいろなゲーム遊びに挑戦していきたいと思います。(*^^*)

